
INDICAÇÃO N° 091/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Planejamento o 
que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para construção do Pórtico em alvenaria na 

entrada de acesso ao nosso município, como mostra fotos em anexo. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores com a intenção 
de deixar a entrada da cidade mais atrativa para turistas e visitantes, atraindo mais pessoas 
para este município e assim aumentando o movimento em nosso comércio. E a construção 
do Pórtico em alvenaria seria uma melhor opção devido ao alto custo de outros estudos que 
surgiram em gestões passadas a respeito desta construção. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 29 de agosto de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 109/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informações quanto ao processo de liberação dos veículos 

doados pela Receita Federal para o nosso município e por qual motivo o 
GOLF, já autorizado para transferência, com Placas MCX2225, de Rio 
do Sul/SC não está trafegando. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Administração, através do Oficio nº 
054 quanto ao Pedido de Informação Nº 56 realizado por estes Vereadores, foi informado 
que a respeito de um dos veículos doados já receberam a comunicação de autorização para 
transferência do mesmo, porém a respeito dos demais veículos, ainda não receberam 
nenhuma informação quanto ao processo de liberação. Já se passaram quase três meses 
desde esta resposta e os referidos veículos ainda encontram-se parados, inclusive o que já 
está liberado. É de extrema importância que estes veículos estejam regularizados para que 
as Secretarias e os munícipes possam usufruir os mesmos. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 29 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 110/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicitamos informações se há previsão para a realização de nivelamento 

na pavimentação da Rua Nilza Teixeira da Silva, Bairro da Olaria, 
sentido Bairro/Centro no trecho compreendido entre a esquina da Rua 
Osvaldo Aranha até a Rua Maria Antonieta de Souza. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 177 quanto ao Pedido de Informação Nº 57 realizado por estes Vereadores, 
foi informado que esta Secretaria estava com a demanda de serviços com extrema 
necessidade e urgência em nossa cidade, mas que colocariam essa solicitação no 
cronograma de atividades para assim que possível, dentro da disponibilidade de mão de 
obra e tempo, pudesse realizar este serviço. Passaram-se quase três meses desde a 
realização deste pedido e a referida Rua ainda apresenta desnível próximo a calçada, 
podendo esta situação colocar em risco a integridade física de crianças e jovens que 
utilizam o transporte escolar, assim como de outros munícipes que por ali transitam. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 29 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 111/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado por qual motivo não foi realizada a retirada do 

ferro que se encontra a esquerda na parte da rampa do Ginásio Municipal 
Fernando Pellizzer Teixeira que dá acesso ao passeio na lateral em 
direção a Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 170 quanto ao Pedido de Providências Nº 146 realizado por estes 
Vereadores, foi informado que esta Secretaria verificaria o local e providenciaria a retirada 
deste ferro. Porém, passaram-se quase três meses desta solicitação e o mesmo ainda se 
encontra no local, apresentando risco aos munícipes que por ali transitam, principalmente 
nesta época em que o clima está mais agradável e aumenta o fluxo de pessoas que se 
dirigem ao Ginásio Municipal na parte da noite, sendo então um possível causador de 
acidentes, visto esta parte da rampa não estar iluminada. 
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 29 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 112/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se há previsão para a colocação de suportes com 

lâmpadas na Rua Ulíbio José Teixeira, entre as Ruas Santo Antônio e 
Crispim Souza, próxima a oficina Renocar Chapeamento e Pintura. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando nº 171 quanto ao Pedido de Providências Nº 147 realizado por estes 
Vereadores, foi informado que o setor de elétrica desta Secretaria já havia realizado o 
levantamento e que este pedido seria atendido seguindo o agendamento e a rota realizada 
pelo carro da elétrica. É de extrema importância que este serviço seja realizado, pois os 
moradores da referida Rua ainda relatam que esta se encontra às escuras, ocasionando 
assim em uma sensação de insegurança para os munícipes que por ali transitam e 
principalmente aos estudantes que se dirigem ao Instituto Dr. Bulcão.  
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 29 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 113/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de 
Planejamento, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado se há previsão para a implantação de rede de 

esgoto municipal na Rua Dom Bosco, nº 216, Bairro da Olaria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                             Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do 
Memorando nº 36 quanto ao Pedido de Providências Nº 149 realizado por estes Vereadores, 
foi informado que estava sendo elaborado um estudo técnico junto à Corsan para 
implantação de rede de esgoto municipal em todo o perímetro urbano. É de extrema 
importância que este serviço seja realizado o mais breve possível, pois os moradores da 
referida Rua ainda sofrem com o escoamento deste esgoto para dentro de seus pátios e 
principalmente pelo mesmo apresentar mau cheiro devido a sua condição.  
 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 29 de agosto de 2017. 

 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 191/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja providenciada uma tampa para a caixa d’água central que abastece 

a localidade do Ibaré – 2º Distrito deste Município, localizada na Avenida 
Edu Moreira Teixeira. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores, pois esta 
caixa d’água não possui uma tampa de proteção, podendo assim contribuir para a 
proliferação de fatores causadores de doenças, principalmente o mosquito Aedes aegypti, 
como também acumular sujeiras, devido se tratar de uma localidade com rua de chão batido. 
Nossa preocupação é por esta caixa d’água abastecer muitos moradores da região e sem a 
devida proteção, a mesma oferece riscos à saúde de toda a comunidade. 
             Segue fotos em anexo da caixa d’água FORTLEV, 15.000L, modelo NBR13210. 
               
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 31 de agosto de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Democratas 

 
 

 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 192/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria da Assistência Social o 
que segue: 

 
 Que seja realizada uma visita nas residências do senhor Salasier Rodrigues 

Martins, portador da RG: 5101535713 e CPF: 019.284.770-89, do senhor 
Rodrigo Marques Rodrigues, portador do RG: 4124374697 e CPF: 
041.498.370-07 e do senhor Leonardo Velozo Marques, portador do RG: 
7116071668 e CPF: 039.352.260-12, localizadas na Rua Sinval Moreira 
Teixeira, em frente à Empresa Ibaré Mineral de Granito, Ibaré – 2º Distrito 
deste Município. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores, para que 
esta Secretaria possa averiguar a situação em que se encontram os moradores destas três 
residências, pois hoje, em pleno século XXI, é desumana esta forma de moradia. 
Demonstramos preocupação, pois essas pessoas merecem a nossa atenção e respeito para 
que possamos dar uma melhor qualidade de vida às mesmas e por estarmos na situação hoje. 
             Segue em anexo fotos destas moradias.               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 31 de agosto de 2017. 
 
 

Vereador Adilson Seixas 
Bancada do PDT 

 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Democratas 

 


